

Seguidamente se dio lectura a la agenda, sin discusión fue aprobada por la Honorable Corporación Municipal, la que a continuación se detalla:

• **PUNTO UNICO A TRATAR: AGUA TERMALES**

**VI**

**LECTURA, DISCUSIÓN Y RATIFICACIÓN DE ACTA ANTERIOR:**

A continuación se dio Lectura al Acta Anterior No.017-2018, la que después de ser Discutida fue Ratificada.

**VII**

**SEGUIMIENTO DE ACUERDOS**

**VIII**

**LECTURA DE CORRESPONDENCIA**

**1. NOTA ENVIADA POR EL COORDINADOR DE UNIDAD TECNICA FUNDACION COMUNITARIA PUCA, JUAN ADIEL CALDERON.-**

Como es de su conocimiento de, actualmente estamos realizando actividades de protección y conservación del Refugio de Vida Silvestre Montaña de Puca, estas en coordinación con actores locales y Cooperación externa en el área de influencia de la Fundación Comunitaria Puca y que es parte de la Reserva del Hombre y Biosfera Cacique Lempira "Señor de las Montañas".

En la actualidad se ejecuta el Programa JPCH (Jovenes para la conservación de Honduras) es una iniciativa innovadora de formación para jóvenes, sobre temas relacionados con la conservación de los recursos naturales en el accidente de Honduras. Nace como na iniciativa del Servicio Forestal de los Estados Unidos (USFS) en Honduras con la Colaboración de USAID.

El programa JPCH tiene la modalidad presencial, los jóvenes permanecen internos durante 10 meses en un centro de capacitación en la ciudad de Gracias, Lempira; el cual tiene como propósito una educación integral en la que se desarrollan capacidades, fortalecen conocimientos y se cambian actitudes en jóvenes. Después de finalizado el proceso de formación de los jóvenes son orientados a decidir entre las siguientes opciones:

- a) Continuar sus estudios superiores en carreras relacionadas con la conservación de recursos naturales
- b) Obtener un empleo en las instituciones co-manejadoras de las áreas protegidas